

Afirma gobierno peruano que la seguridad ciudadana es su política principal



Lima, 19 jun (RHC) El presidente del Consejo de Ministros de Perú, Fernando Zavala, afirmó que la política principal del Gobierno es luchar por la seguridad ciudadana y reducir la criminalidad en el país.

Zavala declaró que la política principal de la administración del presidente Pedro Pablo Kuczynski es luchar contra la inseguridad, y a pesar de los avances, es un reto, por los altos niveles de criminalidad de la nación peruana.

En ese sentido, refirió que gracias al trabajo conjunto entre la Policía Nacional del Perú y el Ministerio del Interior, se han logrado algunos resultados importantes para reducir el bandalismo.

Asimismo, el funcionario adelantó que en el mes de julio se lanzará el nuevo portal y buscador del Gobierno peruano.

Por su parte el ministro de Economía y Finanzas de Perú, Alfredo Thorne, solicitó al parlamento someter a votación la cuestión de confianza formulada durante su presentación ante el pleno el último viernes.

El sitio digital andina.com.pe en su edición de este lunes publica que dicha solicitud fue hecha a través de un oficio dirigido a la titular del congreso unicameral, Luz Salgado.

Tengo confianza en el Poder Ejecutivo y pido a las fuerzas políticas del Congreso de la República no generar incertidumbre respecto al desarrollo económico del país, reseña por su parte, el diario oficial El Peruano.

En su cuenta en Twitter, el titular de ambas carteras, ratificó que tiene la conciencia limpia y que respondió con la verdad a todas las preguntas que le formularon sobre la reunión que sostuvo con el contralor, Edgar Alarcón.

Perú no puede parar. No podemos generar incertidumbre sobre la gestión de la economía. Debemos respetar la institucionalidad económica, aseveró.

Thorne señaló que no puede servir bien a los peruanos como ministro de Economía y Finanzas si la mayoría parlamentaria (Fuerza Popular) no le renueva su confianza.

Tengo la conciencia limpia, la confianza del presidente Pedro Pablo Kuczynski y la del Gabinete. He pedido la del Congreso para seguir trabajando, refirió.

En tanto, la oposición definirá hoy la moción de censura contra Thorne, que podría ver complicado su futuro en el panorama político nacional.

Para los voceros de los dos principales grupos opositores, Luis Galarreta (Fuerza Popular) y Javier Velásquez Quesquén (APRA), este lunes se debería redactar la moción e iniciar la búsqueda de las firmas necesarias para su debate en el Pleno.

Especialistas consideran que el asunto llegó a este peldaño por la negativa del ministro a renunciar y la demora del presidente Pedro Pablo Kuczynski para sustituirlo.

Nos vamos a reunir y debemos acordar todo esto. El Congreso... tiene la obligación de resolver esta crisis política y esto pasa por presentar la censura, declaró a la prensa Velásquez Quesquén, vocero del APRA.

Una postura similar mostró Galarreta, quien estima que de iniciarse la recolección de firmas, esta habrá concluido para mañana y la moción quedaría lista para votarse próximamente en el Pleno del Congreso.

Se elaborará una moción de censura y será por incapacidad moral. Estamos hablando de un ministro que le dice al contralor (Edgar Alarcón) que la ilegalidad tiene tonos grises. Nosotros tenemos que cumplir con el control constitucional que corresponde, destacó.

Thorne fue acusado de una presunta presión al contralor Edgar Alarcón para la emisión del informe sobre el anexo del aeropuerto de Chinchero.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/133181-afirma-gobierno-peruano-que-la-seguridad-ciudadana-es-su-politica-principal>



Radio Habana Cuba